

Opération réussie pour les jeunes bénévoles

Il y a quelques jours, au niveau du site de la passerelle, situé à quelques pas du campus universitaire, de drôles d'ouvriers étaient à pied d'œuvre. Et pour cause, un chantier, intitulé « *Demu una manu - Incontri di a ghjuventù* », prenait vie.

Organisée par la collectivité territoriale de Corse et le CPIE Corte Centre Corse - A Rinascita, l'opération a rassemblé 24 jeunes au total, entre 16 et 25 ans et provenant des quatre coins de l'île.

Durant trois jours, l'agenda de ces bénévoles n'a pas connu de temps morts. Entre les activités de découverte, les animations sportives et culturelles, ils s'en sont donnés à cœur joie. Sans pour autant perdre de vue l'opération de réhabilitation du patrimoine à laquelle ils participaient. Le long des berges du Tavignanu, l'objectif était de créer un chemin et un escalier pour rejoindre plus facilement la rivière.

Guidés par les employés municipaux et les membres de l'association, les bénévoles, emplis de bonne volonté, n'ont pas ménagé leurs efforts.

Entre ceux qui piochaient et les autres qui créaient une allée de galets. « *Ils se sont tous investis dans ce chantier et ont travaillé dans une très bonne ambiance* », s'est ré-

jouie Diana-Eve Teillaud Muraccioli, animatrice jeunesse de la Rinascita et chargée de la logistique. Seul le mauvais temps a ralenti leur avancée. Mais aujourd'hui,

grâce à la volonté d'une poignée de jeunes, le site revêt une autre image... Au vu du succès, ce type d'opération pourrait bien être reconduit.

V.P.



Avec enthousiasme, 24 jeunes ont participé à un chantier de réhabilitation du patrimoine, au niveau de la passerelle.
(Photo José Martinetti)